

ARIANE KIPP

WWW.ARIANEKIPP.COM

Instagram ARIANEKIPP

f ARIANEKIPPKUNST

Ariane KIPP
ZUSAMMENHALT
2023
PORZELLAN
Varie Geschirrgrößen



ARIANE KIPP geboren 1977 in München, lebt und arbeitet in Berlin

1998–2004 Studium an der Accademia di Belle Arti „Pietro Vannucci“ Perugia in Italien Abschluss mit Schwerpunkt auf Skulptur bei Professor G.-F. Ercolanoni

2002 Studium an der Winchester School of Arts in Winchester/ England bei Jim Unsworth und John Gibbons

2007 Master in Metallgestaltung am T.A.M. (Schule für künstlerische Metallgestaltung gegründet von Arnaldo Pomodoro) unter der künstlerischen Leitung von Arnaldo Pomodoro und Nunzio

2014 Weiterbildung zur Kulturmanagerin an der Leibniz Universität Hannover 2022 Weiterbildung zur Kunsttherapeutin

Lives and works in Berlin
1998–2004 Studies at the art academy "Pietro Vannucci" Perugia / Italy, focus on sculpture

2002 scholarship at the Winchester School of Arts in Winchester / England

2007 scholarship for the master in metal design at the TAM in Pietrarubbia / Italy with Arnaldo Pomodoro and Nunzio

2013/2014 cultural management studies in Hanover

2022 Art therapy training IEK Berlin

Artist Statement on Images / Project

Der Krieg zerstört. Bilder von zerbombten sind täglich aus der Entfernung sichtbar. Zerstörte Wohnungen, kaputtes Geschirr. Als Zeichen des Friedens, möchte ich die Scherben wieder zusammen setzen. Es tut gut, Stücke wie kleinste Puzzleteile zusammen zu suchen, zu kleben. Es gelingt mir fast. Ein paar Teile fehlen, manches lässt sich nicht so zusammen bringen wie es war. Narben bleiben vielleicht. Aber dennoch: ein Anfang ist gemacht! Es darf Neues entstehen.

The war destroyed. Images of bombed out are visible from a distance daily. Destroyed apartments, broken dishes. As a sign of peace, I want to put the pieces back together. It's good to look for and glue pieces together like the smallest pieces of a jigsaw puzzle. I almost succeed. A few parts are missing, some things cannot be put together as they were. Scars may remain. But still: a start has been made! Something new can emerge.



pride
ART Berlin e.V.
THE
KNAST

AUSSTELLUNG 24-26 FEBRUAR
FRIEDEN
PEACE EXHIBITION 24-26TH FEBRUARY

MMP



EXHIBITION
CATALOGUE